

コロナ禍での

民研
フォーラム

教育現場における努力から

7月10日(土)

13:30~16:30

オンライン (Zoom)
で行います

★参加希望者は前日までに

メールでお申し込み下さい

office@min-ken.org

「学校一斉休校」は学校に留まらず、公民館・図書館・博物館などの社会教育の現場に多大な影響を与えました。教育現場が困難をどう乗り越えたのか、社会教育と学校の現場からご報告をいただき、ウィズ/ポスト・コロナ時代に教育はどうあるべきか参加者とともに考えたいと思います。



報告

◆ コロナ禍での岡山市の公民館の取り組み

田中純子 (岡山市教育委員会生涯学習課 社会教育主事)

◆ コロナ禍における公共図書館の対応

石山雄貴 (鳥取大学地域学部・民研運営委員)

◆ 困難の中でみえた高校生の笑顔と続く難局

道端剛樹 (北海道高教組教文部長)

◆ 大阪市の『オンライン教育』

覚道康代 (小学校教員)

主催 民主教育研究所

東京都千代田区二番町 12-1 全国教育文化会館 5F
Tel 03-3261-1931 Fax 03-3261-1933 office@min-ken.org https://www.min-ken.org

